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Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freundinnen und Freunde, 

wir laden ein zum nächsten StammBahnTisch am  

 
Montag, den 27. Juni 2016 von 18:30 bis 20.30 Uhr 

im Eiscafé La Piazza 
http://www.eiscafepiazza.de/  

 
in Berlin , Mexikoplatz Ecke Beerenstraße 

direkt am S.-Bf. Mexikoplatz. 
(ein Tisch auf der Terrasse ist reserviert; bei schlechtem Wetter ist im Café Platz) 

 
 
Trotz Sommer und Fußball wollen wir uns über den aktuellen Stand der Dinge austauschen. 
Dazu gehören 
 
+ die Mobilitätsstrategie des Landes Brandenburg: Einige Umwelt- und Verkehrsverbände 
haben dazu eine Stellungnahme abgegeben, neben ADFC Brandenburg, BI S-Bahn Rangs-
dorf, Deutscher Bahnkundenverband Berlin-Brandenburg, Pro Bahn Berlin-Brandenburg und 
VCD Brandenburg auch die BI Stammbahn. Darin enthalten ist die Forderung nach einem 
„Wiederaufbau-/Ausbaukonzept“ für die Relation „Potsdamer Platz – Zehlendorf – Landes-
grenze – Potsdam“. Der Text ist unter 
http://www.bahnkunden.de/cms/images/OeffentlicheDokumente/gemeinsamer_forderungskat
alog_zur_geplanten_brandenburger_mobilittsstrategie.pdf zu finden. 
+ die S-Bahn-Verlängerung nach Stahnsdorf: Zur allgemeinen Überraschung wollen die 
Kommunen Teltow, Kleinmachnow und Stahnsdorf die beschlossene Machbarkeitsuntersu-
chung zum Ringschluss nicht weiter verfolgen. Das soll jedenfalls der Regionalausschuss 
TKS am 20. Juni beschließen. Begründung: Die Mobilitätsstrategie macht das schon! 
(http://www.pnn.de/pm/1084887/) 
+ die Korridoruntersuchung des VBB: Den Vorwurf, mit der vergleichenden Untersuchung 
von S-Bahn-Verlängerung nach Stahnsdorf und Stammbahn als Regionalbahn eigentlich Äp-
fel mit Birnen zu vergleichen (vgl. http://www.mil.brandenburg.de/media_fast/4055/2016-03-
17_OEPNV-Konzept_2030.pdf, Folie 22 ff.), wies der VBB zurück. „Bei jedem der von uns 
untersuchten Fälle wird die Auswirkung auf das gesamte Schienennetz überprüft“, so die 
VBB Sprecherin. (http://www.pnn.de/pm/1084887/) 
+ die Wahl zum Abgeordnetenhaus von Berlin am 18. September 2016: Wollen wir allein 
oder mit anderen einen schienenpolitischen Beitrag dazu leisten, z.B. in Form von Wahlprüf-
steinen? 
 
Wir freuen uns über Ihr und Euer Kommen! 

Freundliche Grüße 

Hubertus Bösken 
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